



**A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL 6 “ANTONIO CASO”
DE LA ESCUELA NACIONAL PREPARATORIA
PRESENTE**

El día de hoy, 15 de febrero por la mañana, las autoridades del Plantel, Dirección General y representantes de Rectoría, se acercaron para dialogar con los embozados que tenían secuestradas las instalaciones. Después de haber llamado varias veces y no haber obtenido respuesta, se percataron de que el inmueble estaba abandonado, por ello, en presencia de un Notario Público, procedieron a ingresar.

La preparatoria fue saqueada y arteramente vandalizada, particularmente los laboratorios de cómputo y los videoproyectores de los salones de clase, siendo incontables los daños ocasionados.

Autoridades de la universidad han comenzado a levantar el inventario de los bienes sustraídos y de los daños, para poder determinar las pérdidas materiales y el monto económico de las mismas.

La Universidad Nacional presentó la denuncia penal ante la autoridad correspondiente y exige una investigación exhaustiva hasta dar con los responsables de los ilícitos que indignan y atentan contra el patrimonio, no sólo universitario, sino de la nación.

Atentamente

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad de México, 15 de febrero de 2021

La Dirección del Plantel 6 “Antonio Caso” de la ENP